



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 337- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Realizan entrega de equipos celulares para fortalecer sistema de referencia y contra referencia en redes de salud**

La Dirección Regional de Salud realizó la entrega de 259 equipos smartphones a los puestos de salud de las provincias de San Miguel, San Pablo, Contumazá, Cajabamba, San Marcos, Celendín, Cajamarca y el Hospital Regional Docente de Cajamarca.

El Director Regional de Educación, Simón Estrella, aseveró que estos modernos equipos servirán para el fortalecimiento del sistema de referencia y contra referencia en los puestos de salud y atender a los pacientes de manera oportuna.

“Los encargados de manejar estos equipos tendrán llamadas ilimitadas y aplicaciones modernas que faciliten el sistema de comunicación de los puestos de salud. Además tienen la obligación de mantenerlos operativos las 24 horas del día”, argumentó Simón Estrella.

“Los puestos de salud que se han priorizado son de la zona sur de nuestra región Cajamarca, porque se ha observado cierta debilidad en su sistema de referencia y contra referencia. Con este nuevo sistema de comunicación se espera atender de manera oportuna a nuestros pacientes”, finalizó.

### **Imagen referencial**

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 26 de septiembre del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**